

Tomelloso

“ El presidente del Partido Popular de Castilla La Mancha, Paco Núñez: “Los alcaldes y concejales que trabajan por sus pueblos, con vocación de servicio a los demás, son el principal baluarte del PP”

Núñez ha asegurado que quiere llevar al PP de Castilla-La Mancha el modelo de trabajo “de los alcaldes, concejales y de las juntas locales; un modelo de trabajo pegado al terreno, que escucha al vecino, y que toma decisiones para mejorar la vida de los ciudadanos desde esa sintonía directa y permanente con la sociedad civil”. “El Partido Popular es un partido que se construye de abajo a arriba y donde nuestras bases lo son todo”. “Así, el PP de Castilla-La Mancha siempre ha concebido el protagonismo absoluto del día a día del partido desde las estructuras locales”. Ha manifestado que “nuestros pueblos y ciudades lo son todo para el PP; y en estas estructuras locales hay un grupo de personas que cada cuatro años dan la cara por nuestro partido y representan nuestros valores e ideales en una lista electoral y, posteriormente, muchos de ellos en un ayuntamiento”.

Ha resaltado el trabajo realizado por el PP en Tomelloso que, “cuando ha gestionado los intereses de la ciudad, ha logrado transformarla para bien consiguiendo una ciudad de oportunidades y logrando los años más fructíferos, de mayor prosperidad, de mayor desarrollo económico y bienestar social”.



Núñez en el reconocimiento a alcaldes y concejales del PP del Ayuntamiento

Ciudad Real



El vicepresidente de la FEMP y alcalde de Membrilla, Manuel Borja: “Si fuera por Page, las escuelas infantiles estarían cerradas”



Manuel Borja

Borja ha criticado la “tomadura de pelo” que supone, para los ayuntamientos y para las familias usuarias de los servicios que se prestan en las Escuelas Infantiles Municipales, el hecho de convocar a finales de 2018 las ayudas correspondientes a los gastos de 2017 que, según dice la convocatoria, “se pagarán en 2019, pero sólo si hay crédito”. Ha incidido en la falta de sensibilidad social de Page al olvidarse de atender los pagos de la escolarización de 0 a 3 años; una cuestión que “debería atender íntegramente la Junta de Comunidades con cargo a su presupuesto, ya que es de su competencia, y no cargar los costes sobre los ayuntamientos concediendo después subvenciones ridículas que no cubren ni el 15% de los gastos y que encima acaban pagándonos tarde, mal y nunca”.

“Si fuera por Page las guarderías estarían cerradas, porque nadie trabaja sin cobrar y, desde enero de 2017, los ayuntamientos estamos adelantando los salarios y los gastos de mantenimiento de las guarderías municipales, por lo que vamos a tardar más de dos años en cobrar lo que la Junta debería estar pagando desde el minuto uno”.

Ciudad Real



La vicesecretaria regional de Participación Social, Lola Merino: “El debate demostrará que la región necesita un cambio de Gobierno porque Page es un presidente agotado que no tiene credibilidad”

Mañana arranca en las Cortes de Castilla-La Mancha el Debate Sobre el Estado de la Región

Merino ha denunciado que “las falsas promesas y los incumplimientos de los innumerables compromisos del Gobierno de Page y Podemos han marcado una legislatura perdida, sin rumbo, con una Sanidad y una Educación abandonadas y un sector agrario olvidado”. Está convencida de que las “amistades peligrosas” entre Page y Podemos han llevado consigo que “el único objetivo en esta legislatura haya sido no perder el sillón del poder y mantenerse en él a base de mentiras, falsas promesas y el continuo incumplimiento de los compromisos adquiridos”. “Page ha basado su política en el engaño continuo desde que, en un primer momento, prometió a sus votantes y a todos los castellano-manchegos que nunca gobernaría con Podemos y le faltó tiempo para regalar una Vicepresidencia y una Consejería a Podemos a cambio del sillón de la Presidencia”.

Considera que Castilla-La Mancha necesita un cambio y un Gobierno que tenga entre sus prioridades los intereses de los agricultores y ganaderos, un Gobierno del PP con Paco Núñez a la cabeza ya que es “el presidente que necesita Castilla-La Mancha, un presidente entregado a su tierra, con ilusión, con ganas de trabajar y defender con pasión los intereses de Castilla-La Mancha”.



Lola Merino



El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Ángel Rodríguez: “Pilar Zamora y sus concejales hacen oídos sordos a las quejas y reclamaciones de los vecinos de La Poblachuela”



Miguel Ángel Rodríguez

Rodríguez ha lamentado el lamentable estado que presentan los caminos de esta pedanía y se pregunta hasta cuando estos vecinos van a tener que soportar el “pasotismo” de este equipo de Gobierno. “Siendo grave el hecho de que mes tras mes aumenten las quejas de los vecinos de esta pedanía en la Oficina del Vecino, es aún más grave la falta de respuesta del gobierno socialista”. Asegura que los vecinos les transmiten que la mayoría de las veces, el silencio es la respuesta que reciben a sus quejas, y en el mejor de los casos, es algún parcheo puntual, pero nunca una solución efectiva, por lo que sigue avanzando el deterioro de los caminos, lo que empieza a generar situaciones de riesgo para los usuarios y así lo denuncian los propios vecinos.

“Si Pilar Zamora y sus socios de Ganemos/Podemos quisieran dar solución a este problema habrían votado a favor de la enmienda que presentó el Grupo Popular a los Presupuestos de 2018 para que se destinara una partida de 150.000 euros al arreglo de los caminos de La Poblachuela, pero la rechazaron, demostrando así que no tienen intención de dar una solución real y eficiente”.